

(※)

「アメリカのボランティア活動」を聴講して 近藤 真澄

過日、菱の実会のご好意により、渡辺氏の「あなたにとって社会貢献とは」の講演を聞く機会を得たが、残り少ない余生を少しでも地域社会のために志す私にとって非常に得ることが多かった。

その一つに企業としてのボランティア活動の日・米の差の大きさである。私の地域の企業にも実際に活動されている企業もあるが、その多くは企業のPRとしての活動と思われるものが多いが、これは現在の日本に於ける企業としてのボランティア活動の実態ではないだろうか。私も町の会議等に於て商工会等を通じ要望しているが、更に一層の努力をしていきたいと思う。

第二に渡辺氏は個人としての、ボランティア活動について「陰徳あれば陽報あり」の諺を引用されたが、私達世代の者はボランティア活動はできる限り、人の目にふれない様に、人に見られる事を気恥ずかしいと思う人が多いのも事実であるが、渡辺氏のボランティア活動は勇気をもって堂々に行なうべきであるとの言葉をグループの人たちに伝え理解を求め更にこれを実行していきたいと思う。

いずれにしても、フロンガスによる、オゾン層の破壊、排気ガスその他による大気汚染（酸性雨）、更にゴミの増大等、地球の環境破壊は想像に絶するものがあるが次の世代を生きる子供や孫たちのために「きれいな地球、よりよい環境」を残す事が現代に生きる私達の重大な責任であると考えている。

よいと思った事にはどんなことでも一つ一つ実行し、更にこれを続ける事が現在の私達に必要な事ではないだろうか。

(※)

組合では年1回、組合員に対する一般教養の向上と自己啓発を目的として各界の講師を招いて講演会を開いていますが、今年度は去る8月3日（土）の定時後ゲストホールで、三菱電機営業本部の渡辺一雄本部長代理をお招きし、「あなたにとって社会貢献とは」と題して講演会を開きました。

渡辺氏は三菱電機セミコン（アメリカ）社長として活躍しましたが、本来の仕事以外に工場の所在地であるアメリカダーラム市で、いろいろな活動を通して社会貢献に努めてきましたので、菱の実会役員の方にも案内し、聴講していただいたものです。

グランドゴルフ愛好会

8月度月例会は、8月22日（火）午後3時より会員20名の参加をいただき開催しました。当日は連日の猛暑も中休みか？朝より曇り空で、適当に風もある良いコンディションのもとで、プレイ開始、第1ラウンドも終わり、引き続き第2ラウンドを始めたところ、NO.1の超ロングホールで祖父江さんのホールインワンがでた途端・・・東南の空より雷雲発生、強風がおこり残念ながら月例会は中断せざるを得なくなってしまった。

出したことのない人が超ロングホールでホールインワンを出したせいだ！！
と言う声が出たとか出なかったとか・・・。

次回、9月月例会は、9月25日（月）午前9時～12時より尾島グランドゴルフ場で開催します。申し込み：9月21日（木）迄に菱の実会事務局へ（急がせて申し訳ありません）

☎0276-52-3874

なお、第2回（秋期）グランドゴルフ大会は10月17日（火）午前9時～12時を予定しています。（詳しくは10月号でお知らせします）